
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Diretor Presidente
da Empresa Metropolitana de Transportes
Urbanos  de  São  Pau lo  (EMTU)
solicitando informações sobre a retirada
da linha intermunicipal 165BI-1 (Parque
Andreense/São Bernardo do Campo).
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Recebemos em nosso gabinete reclamações de munícipes sobre a retirada de circulação da
linha de ônibus intermunicipal 165BI-1 que ocorreu durante a pandemia de COVID-19 e que,
não sendo substituída, prejudicou a locomoção de usuários do trecho atendido por ela:
Parque Andreense - São Bernardo do Campo.
 
Assim, requeremos à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja
expedido ofício ao Diretor Presidente da Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos de
São Paulo (EMTU), solicitando as seguintes informações:
 
1 – Qual o motivo para a retirada da linha intermunicipal 165BI-1de circulação?
 
2 – Há previsão de retorno dessa linha? Se não houver, quais são as linhas alternativas
 para os usuários do trecho anteriormente atendido pela linha 165BI-1?
 
 
 
Edu/muníc.
 
 
 1)  - Diretor Presidente Empresa metropolitana de Transportes Urbanos EMTU
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 5 de maio de 2022.

 
 
 

Ver. Eduardo Leite 
VEREADOR 
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